

たんぽぽくまなび

10月

「暑さも寒さも彼岸まで」という諺葉がある様に朝晩の風が涼しくなってきてましたね。園庭では子供たちが木の実拾いや虫採り、つるいで下がらり、ジャンブルジム登りをして遊びを満喫しています。これからは天気もすてきで遊びも樂しい日々と思ってます。

今月の目標

- ・秋の自然に興味を持ち触れてみる
- ・見て感じて楽しむ
- ・生活や遊びの中で反対と関わり、相手の気持ちに気づいていく

行事予定

- ・4(金) 教正会
- ・17(火) 遅延裏佳言練習
- ・23(水) プレイティッシュ総合練習(9時集合)

訂正のお知らせ

- ・9月のクラスジャパンに総合練習の日はあにきりの日と記載していましたが、給食や出までの「あにきりはいいません。通常通りあはレセットとコップを持参して下さい。」
- ・26(土) プレイティッシュ
 - ※ プレイティッシュ当時は少しうれしくて組と組で参加するとのことです。組は家庭(保育)となります。御協力宜しくお願い致します。
- ・11/9(土) 親子読み聞かせ } 詳細は後日お知らせします。
- ・11/30(土) 親子の集い }

担任のお知らせ



*毎月身体測定あります。



遊び

・言葉を習得し子供たちが医者さん、やおやじさんとして自分で遊んで遊びを展開しています。

生活

・着替えではオムツやズボン/ズボンなど自分で(おひこ)で脱ぐ様子で見てきました。(洋服等表裏反対になると「やーー」と言う時はあります) ところが、着替えたときに前後混淆と反対にはまります。自分で脱いだにがんばってやってます。

・排泄面では「(おやじさん・おやさん)パンツにするー!」と言って日中、布パンツの湿ったふれ増え、尿意や便意を感じて(保育者に伝えてトイレに行き)ます。便座に座ったり、小便器の前に立って「おしゃべりーー!!」「うんちでーー!!」と言います。

・「並べ」「重番」も練習中です。「並べず」「特・事が」からしてきてます。まだまだ難しい面がたくさん...。保育者も根気よくがんばっています。

そして子供たちで「成長していく子供の様子を見て 担任もがんばります」と思って毎日です。



おねがい

- ・3歳にとって朝の遊びはとても大切です。9時まで登園をじرتけましょう。尚、遅れる場合は電話をして頂けると助かります。
- ・裸足にて園庭で遊び事があります。手足のひらが伸びているのが原因になりますので、組めに短かに切っておきましょう。
- ・プールは毎冬しましたが、日中汗をかい下り、おしゃべりをもじってほしいシャワーをすらりとかぶせておきたいタオルは預かっています。タオルを手で握った際のタオルを各自のコッカーブリキ出し(2段目)に入れておいて下さい。